

# ERÖRTERUNG( SOLL MAN IN DIE OBERSTUFE ODER EINE LEHRE BEGINNEN

Erörterung (soll man in die Oberstufe oder in die Lehre gehen)

In unserer Schule wird oft über dieses Thema diskutiert. Zu dem werde ich in dieser Erörterung klar stellen bzw. meine eigene Meinung äußern. Trotz allem werden verschiedene Meinungen vorkommen. Es werden Ho sowie kontra Argumente wieder gegengestellt, das heißt, dass es unterschiedliche Meinungen zu diesem Thema geben wird.

Ich habe mich näher mit dem Thema auseinandergesetzt und kann jetzt schon feststellen, dass man je nach Interesse in die Oberstufe gehen kann.

Ganz besonders betonen möchte ich, dass es in der Oberstufe viele verschiedene Zweige gibt, wo man sein Interesse wecken kann.

Nach meiner Einschätzung weiß ich, dass ungefähr in der Unterstufe  $\frac{1}{3}$  der Kinder in die Oberstufe wollen. Zudem möchte ich erwähnen, dass man in der Oberstufe viel lernen muss und am Ende der Oberstufe also noch z.B. in ihren eigenen Matura zu dem jeweiligen Fach, also zu dem gewünschten Fach machen muss. Zur Auswahl gibt es einer der drei Hauptfächer oder eine beliebige Sprache die man dafür gelernt haben muss.

Es ist entscheidend wo man hingehen will. Wenn man in die Lehre geht, darf man nicht vergessen, dass man schon bei noch zur Schule gehen muss.

Dafür darf man nicht vergessen, dass man im 1. Lehrjahr schon ab dem ersten Lehrjahr anfängt Geld zu verdienen.

Viel wichtiger ist noch was man nach der Lehre machen will. Denn am Ende vom 1. Lehrjahr muss man einen Meister zu der jeweiligen Lehre machen. Man hat ebenso in nach der Lehre viel größere Chancen einen Job zu finden als nach der Oberstufe.

Meiner Meinung nach, sollte man in die Lehre weil man dann sicheres ist einen Job zu finden und man schon mit jungen Jahren anfangen kann Geld zu verdienen.

236 Weiter

In unserer Schule wird oft über dieses Thema diskutiert. Zu dem werde ich in dieser Erörterung klar stellen bzw. meine eigene Meinung äußern. Trotz allem werden verschiedene Meinungen vorkommen. Es werden Pro sowie Kontra Argumente wiedergespiegelt, das heißt, dass es unterschiedliche Meinungen zu diesem Thema geben wird.

Ich habe mich näher mit dem Thema auseinander gesetzt und kann jetzt schon fest stellen, dass man je nach Interesse in die Oberstufe gehen kann.

Ganz besonders betonen möchte ich, dass es in der Oberstufe viele verschiedene Zweige gibt, wo man sein Interesse wecken kann.

Nach meiner Meinung